

Noticias varias: Titulares importantes deportivas de última hora JUEVES 28 DE OCTUBRE 2021



RECUERDOS DEPORTIVOS 28 OCTUBRE

- Día Mundial de la Animación
- Día Mundial del Judo
- Dia de los Curtidores del Cuero

1900 - En Barcelona (España) se funda el Real Club Deportivo Español.

1933 - GARRINCHA. Nace en la ciudad brasileña de Magé el ex futbolista Garrincha (Manuel Francisco Dos Santos), extraordinario delantero que fue considerado “el mejor gambeteador del mundo” y tan popular como su coetáneo Pelé. Fue campeón con la selección de Brasil en los de Suecia 1958 y Chile 1962.

1951 - El piloto de automovilismo Juan Manuel Fangio ganó el primer título mundial de Fórmula Uno al mando del Alfa Romeo 159. En ese año disputó 14 carreras en total, y se consagró campeón en el Circuito de Pedralbes de Barcelona, junto a su equipo completado por Giuseppe Farina y Luigi Fagioli, compitiendo con rivales como José Froilán González y Alberto Ascari.

1956 - Nació en Buenos Aires Carlos Luis ISCHIA, ex futbolista y actualmente entrenador. Como jugador, en el país vistió con éxito los colores de Chacarita y Vélez.

También tuvo un paso destacado por el fútbol de Colombia, en Junior y América de Cali. Ya retirado, fue la mano derecha de Carlos Bianchi, siendo el ayudante de campo del "Virrey" en Vélez, Roma y Boca. En 2002 comenzó su carrera como DT en solitario, siendo su título más significativo la obtención del Apertura 2008 con el "Xeneize".

1956 - Dos grandes equipos se enfrentaron para comenzar a definir el torneo de Primera División. RIVER (todavía con algunos integrantes de "La Máquina") y Los Globetrotters de LANÚS, ambos líderes del certamen con 33 puntos, jugaron en el estadio del "Grana". Al término del primer tiempo el local ganaba por 1 a 0 con gol del "Tanque" Alfredo Rojas, pero el "Millonario" reaccionó en la etapa complementaria: Félix Loustau, Sánchez Laje y Ángel Labruna le dieron la victoria por 3-1 a River, que luego sería campeón. Decepcionados, varios hinchas de Lanús rompieron sus carnets de socios a la salida del estadio.

1970 - En la goleada de San Lorenzo ante Gimnasia de La Plata por 6 a 3, el tucumano Rafael ALBRETCHE se convirtió en el segundo defensor en hacer cuatro goles en un mismo encuentro, alcanzando la marca de Victorio Spinetto, de Vélez, que hizo lo propio en 1937.

1973 - En el éxito de River sobre San Martín de Mendoza por 3-0 (tantos del "Beto" Alonso -2- y Carlos Morete), hizo su debut en el "Millonario" el extraordinario arquero, Ubaldo Matildo FILLOL. En el club de Núñez, el "Pato" estuvo 10 años y ganó siete títulos.

1974 - JOAQUÍN PHOENIX. Nace en San Juan de Puerto Rico el actor estadounidense Joaquín Phoenix, ganador de un premio Óscar por su papel protagónico en la película "Joker". También ganó dos premios Globo de Oro y un Grammy, entre otros galardones.

2009 - INDEPENDIENTE reinauguró su estadio, la ex "Doble Visera", hoy renombrado "Libertadores de América". Fue en una victoria sobre Colón por 3 a 2, con goles de Ignacio Piatti -2- y Andrés Silvera. Las millonarias ventas de Sergio Agüero al Atlético Madrid y de Germán Denis al Napoli posibilitaron la remodelación de la cancha.

2012 - RIVER y BOCA se reencontraron después del paso del "Millonario" por la B Nacional. Fue un gran partido, disputado en El Monumental, que finalizó 2 a 2. A los 25 minutos del segundo tiempo River ganaba 2 a 0, gracias a los goles de Leo Ponzio, de tiro libre, y Rodrigo Mora. A 15 del final, descontó Santiago Silva, de penal, y sobre el epílogo Walter Erviti le dio cifras definitivas al Superclásico.

2017 - La selección de Inglaterra se alzó con el título en el Mundial Sub-17 tras remontar un emocionante partido ante España: perdían por dos goles y terminaron ganando el encuentro definitivo con un contundente 5-2. A pocos meses de haber ganado la Copa del Mundo Sub-20, los ingleses vuelven a ser campeones del mundo juveniles. En el estadio Vivekananda Yuba Bharati Krirangan de Calcuta

2017 - por primera vez en la era Profesional cuatro partidos de Primera División finalizaron 4 a 0. Uno de ellos fue el triunfo de TALLERES sobre River en Córdoba. Además, HURACÁN goleó a Lanús por el mismo marcador. Por último, al día siguiente (29/10/2017) GIMNASIA derrotó por 4-0 a Vélez y BOCA hizo lo propio

frente a Belgrano.

2020 - El boxeo argentino perdió a uno de sus campeones mundiales por culpa del coronavirus. Tras dos semanas internado en el hospital Fernández, en la madrugada del miércoles murió el pampeano Miguel Angel Castellini, después de que se agravara la neumonía que lo afectaba después de que diera positivo de Covid-19. Castellini, apodado "Cloroformo" por el poder adormecedor de sus golpes, tenía 73 años y se había consagrado campeón mundial super welter de la Asociación Mundial de Boxeo (AMB) el 8 de octubre de 1976, al derrotar por puntos al español José Durán en el Palacio de los Deportes de Madrid.

2020 - Renunciaron Brown de San Vicente y San Jorge a participar en el Torneo Regional de Regional

